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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM

12/02/2015

Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às sete horas e trinta
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul,
foi realizada a reunião Ordinária tendo como pauta: Análise e elaboração de Parecer
de aprovação do balanço referente às contas dos mêses de novembro e dezembro
de  2014.  Estavam  presentes  os  seguintes  membros  do  Conselho  Fiscal:  Áurea
Florêncio  da  Silva,  Orlando  Conceição  Malheiros,  Zilda  Aparecida  Rodrigues
Ramires,  Adail  Alencar  Taveira,  Assunciona Ramona dos  Santos,  Valéria  Ribeiro
Lopes de Assis, Gilberto Gonçalves dos Santos e Norato Marques de Oliveira. Os
Conselheiros  Antonio  Marcos  Marques  e  Rozilene  Bertipaglia  Gimenes  Ferreira
justificaram a ausência por motivo de trabalho. Iniciado os trabalho os presentes
deram prosseguimento  a  análise  do  balanço  referente  as  contas  dos  mêses  de
novembro e dezembro de 2014. O balancete de novembro foi considerado regular e
foi aprovado por unanimidade pelos membros presentes, sendo elaborado o Parecer
de aprovação, sendo iniciado a análise do mês de dezembro. Os Conselheiros foram
informados pelo Presidente deste Conselho, Senhor Norato Marques de Oliveira, que o
Sindicato dos Guardas Municipais  de Dourados fez   a  indicação do Senhor  Marcos
Augusto  de  Alencastro  Silva  para  representar  o  referido  segmento  neste  Conselho
Fiscal, em substituição ao Conselheiro Acácio Kobus Júnior que solicitou afastamento
por motivos de saúde. Em seguida foi indicado os Conselheiros Gilberto Gonçalves dos
Santos, Orlando  Conceição  Malheiros  e Norato  Marques  de  Oliveira para
participarem  do  27º  Seminário  Nacional  de  Previdência  Social  –  ABIPEM,  no  5º
Congresso Estadual da ASSIMPASC, no período de 11 a 13 de março de 2015, em
Florianópolis-SC. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Irla
Maria  de Almeida Marra lavrado a presente ata,  e  que depois de lida e achada
conforme, vai assinada por todos os presentes.
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